
 待ちに待った給食 

麦ごはん ポークカ

レーコーンコロッケ 

はちみつレモンジュ

レ 

 

  

 

 

 

学校再開して 1 週間。１週間を振り返

っての感想を、各学年 5 組の 22 番の方

と、学年副主任の先生にお聞きしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一昨日、恐るべき怪奇現象が神町中学校で起きた。奥山めぐみ先生（1の 4担任）

は、『理科室で仕事をしていたら、突然、時計が「カチッ、カチッ、カチッ」と動

き始めたんです。怖くなって職員室に逃げてきました。』と、青ざめた表情で証言

した。この怪奇現象を境に、3分ほどズレていた教室の時計とチャイムのズレは解

消されたという。時計が独りでに動くこの怪奇現象を目撃した生徒に

授業や給食の準備など、みんな頑

張っていると感じます。手洗いや座

って待つなど、当たり前のことをし

っかりやり、協力していこうとする

雰囲気がいいなぁと思います。まだ

緊張しているようなので、遠慮せず

に授業中の挙手・発言に積極的に取

り組もう。（２年副主任 松浦里美） 
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部活動がないので、学校に来て

も「疲れた」という感じがしませ

んでした。学校で友達とたくさん

話ができたことがうれしかったで

す。新しく神中にいらした先生方

の授業が面白く、よいスタートが

切れました。久しぶりの給食も、

おいしかったです。 

（３年 5 組 22 番 土田瑠菜） 

 

自転車での登校はうれしい。けど、

疲れました。クラスが明るく、毎日

楽しく過ごしています。予習をして

いるので、授業が頭に入ってくるし、

先生が面白くて楽しいです。これか

らはあいさつをしっかりして、ます

ますがんばっていきたいと思いま

す。（１年 5 組 22 番 大滝莉々香） 

 

友達としゃべったり授業を受けたり、久し振りの

学校は楽しかった。特に授業は、ずっと家で 1 人だ

ったので全部楽しかった。今までは「授業いやだな

～。」と思うことが多かったのだけど・・・。学校

に来るのが当たり前になり、また「いやだな」と思

ってしまう日が来るのだろうけど、今の気持ちを忘

れないで、授業や勉強に頑張っていきたい。 

（２年 5 組 22 番 片倉菜々子） 

 

落ち着いて授業に取り組んでいる。話の聞き方が

しっかりしていて、メリハリがある。教え合ったり

する授業ができず盛り上がらない部分もあるが、習

ったことを定着させる努力を、自分の力でしっかり

とやってほしい。「e ライブラリ」を使って復習して

いる人も増えてきているようだ。授業に合わせて家

庭で復習するにはいいツールなので、 

有効に活用してほしい。 

（３年副主任 渡部和彦） 

 

何事にも頑張っている姿が見られました。授業

では、読む、書くなどメリハリがあり、忘れ物も

あまりありませんでした。係の仕事もしっかりや

っていました。木・金と、だんだんと授業ギリギ

リまで遊んでいる生徒の姿が出てきたようです。

字を書くのが苦手な人が多いようなので、しっか

りとていねいに字を書く習慣を、これから身につ

けていきましょう。（1 年副主任 八城美代子） 

 



は、・・・・・・・・・・・・ヒャー・・・・ 幸運が訪れると言われている。 


